

**SERVICE AGREEMENT****اتفاقية خدمات****First Party:**

الطرف الاول : مؤسسة خالد محمد علي بركات

سجل تجاري: 4030308057

Second Party:

الطرف الثاني : تموينات عبدالكريم عبدالرحمن سليم العنزي للمواد الغذائية

سجل تجاري: 2512101446

ان الطرف الاول هو المقاول فرعي المتعاقد مع العملاء والمقاولين:

Whereas the first party is the Subcontractor who offers the services to their clients and contractors:

١ - يلتزم الطرف الثاني بتوفير المعدات والأدوات والعمالة اللازمة للطرف الأول.

1- The second party shall provide the required equipment, tools, and labors for the first party.

٢ - هذه الاتفاقية من الباطن فقط لتقديم على بطاقات / وتصاريح المركبات للمشروع استبدال تقنيات والأصول ذات العمر المنتهي لمحطة تحلية الشعيبة المرحلة الثالثة وبدون هذه الاتفاقية لا يمكن التقديم على البطاقات و في حال عدم حيازتنا على البطاقة تعتبر الاتفاقية لاغية

2- This Agreement is only to Process Ids or Vehicle sticker for project; Replacement of ended lifetime technologies and assets for Shoaiba Phase-3 Desalination Plant. In the event that we cannot secure the subject, Id this subcontract Agreement will become void.

٣ - عند الانتهاء من العقد ينبغي على الطرف الثاني اعادة بطاقات وتصاريح الدخول للمركبات والموظفين والملصقات للمعدات للطرف الاول قبل انتهاءها وفي حال التأخر عن تسليمها او فقدانها سوف يتحمل الطرف الثاني جميع الغرامات المترتبة على ذلك.

3- Upon completion of contract, second party should return the ID and stickers related to the first party without any failure and before expiration or lost, penalty charges related to the above will be paid by second party.

٤ - جميع الشروط والاحكام التي لم تذكر فانه يرجع الى المعمول به في المملكة العربية السعودية

4- All other terms and condition will be governed by the Saudi Arabian Law.

٥ - هذا العقد يبدأ من 2024/01/01

5- This contract starts from 01/08/2023 and ends on 31/12/2024

وينتهي في 2024/12/31

This contract is used to prove the relationship between the two parties only and does not carry any financial relationship.

يتم استخدام هذا المستند لاثبات العلاقة بين الطرفين فقط ولا يحمل اي قيمة مالية

معتد تسجيل

Second Party

Authorized Sign,

الطرف الاول : مؤسسة خالد محمد علي بركات للمقاولات

التوقيع :

الختم :

الطرف الثاني : -

التوقيع :

الختم :



رقم المشتريات	رقم المنشأة 700
370487	2512101446
تموينات عبدالكريم عبدالرحمن سليم العنزي للمواد الغذائية	
رقم الطلب	تاريخ الطلب
4701198	15/12/2024
رقم الطلب	الرقم الوظيفي
13656	13656
مقدم الطلب	
سلطان عبدالله العيسى	
صدر بناء على طلب المشتريات دون ادنى مسئولية على غرفة الشرفية والتحكلي مسح QR او من www.saudichambers.sa	